

Stiftung für die Wissenschaft



(English text see below)

Anlässlich des 6. Kongresses für Wirtschafts- und Sozialgeschichte in Berlin (18.-20. März 2025) schreibt die Stiftung für die Wissenschaft den

Best Paper Award Economic and Social History

aus. Für diesen Preis kommen alle für den Kongress angenommenen Vorträge in Frage,

- die in Schriftfassung bis 9. März 2025 an Laetitia Lenel <laetitia.lenel@uni-due.de> geschickt werden,
- deren Autor/inn/en an einer Forschungseinrichtung in Deutschland, Österreich oder der Schweiz arbeiten oder promovieren (bei mehreren Autor/inn/en: mindestens eine/r), und
- die ausschließlich von Autor/inn/en verfasst wurden, deren Promotion nicht vor dem 1. April 2019 erfolgte (Tag der mündlichen Prüfung) oder die noch nicht promoviert sind.

Mit der Einreichung erklärt der/die Einreicher/in, im Falle der Zuerkennung der Stiftung für die Wissenschaft (Dr. Thorsten Wehber, thorsten.wehber@dsgv.de) bis 31. März 2025 ein ca. dreiminütiges Video zukommen zu lassen, in dem die wichtigsten Ergebnisse des Papers zusammengefasst werden.

Für den Preis kommen grundsätzlich alle Vorträge des Kongresses unabhängig von ihrem thematischen, zeitlichen und räumlichen Bezug in Frage. Die Auswahl erfolgt nach den Kriterien (1) Beitrag zur wirtschafts- und sozialhistorischen Fachdebatte, (2) Innovativität der Fragestellung, des Ansatzes oder der Methode, (3) Originalität der Quellen- oder Datenauswahl und -auswertung durch das gemeinsam vom Wirtschaftshistorischen Ausschuss und der Gesellschaft für Sozial- und Wirtschaftsgeschichte (GSWG) gebildete Komitee: Laetitia Lenel für die GSWG, Tim Guinnane für den Wirtschaftshistorischen Ausschuss und Nikolaus Wolf für die lokalen Organisatoren.

Der Preis ist mit 1.000 € dotiert und wird am Abend des 18. März verliehen.

On the occasion of the 6th Congress for Economic and Social History in Berlin (18-20 March 2025, the *Stiftung für die Wissenschaft* advertises the

Best Paper Award Economic and Social History

Eligible for this award are all accepted presentations

- whose written version will have been sent to Laetitia Lenel <laetitia.lenel@uni-due.de> by 9 March 2025,
- whose author(s) work at a research institution in Germany, Austria or Switzerland or is/are doing his/her/their doctorate (in the case of several authors: at least one), and
- are written exclusively by authors who did not receive their doctorate before 1 April 2019 (date of oral examination) or who have not yet received their doctorate.

With the submission, the submitter declares that, if awarded, he/she will send the Foundation for Science (Dr Thorsten Wehber, thorsten.wehber@dsgv.de) an approximately three-minute video summarising the most important results of the paper by 31 March 2025.

In principle, all papers presented at the congress are eligible for the award, irrespective of their thematic, temporal and spatial relevance. The selection will be made according to the criteria of (1) contribution to the debate in the field of economic and social history, (2) innovativeness of the question, approach or method, (3) originality of the selection and analysis of sources or data by a joint committee formed by the *Wirtschaftshistorischer Ausschuss* (WHA) and the *Gesellschaft für Sozial- und Wirtschaftsgeschichte* (GSWG): Laetitia Lenel for the GSWG, Tim Guinnane for the WHA and Nikolaus Wolf for the local organisers.

The prize is endowed with € 1,000 and will be awarded on the evening of 18 March.